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LE CHÂTEAU RÉAL SE SITUE AU CŒUR D’UN
PARC ARBORÉ, PROCHE DE L’OCEAN ET DE
SES PLAGES À PERTE DE VUE.
 IMPRÉGNÉ DANS LE VIGNOBLE BORDELAIS, IL
OFFRE UN CADRE UNIQUE OÙ AUTHENTICITÉ
ET GÉNÉROSITÉ SE RENCONTRENT. AU COURS
D’UN SOIN DÉDIÉ A VOTRE BIEN-ÊTRE, VOUS
PLONGEREZ DANS UN MOMENT DE DÉTENTE
ET DE LÂCHER-PRISE ABSOLU. 

CHÂTEAU REAL IS LOCATED IN THE HEART OF A
WOODED PARK, CLOSE TO THE OCEAN AND ITS
ENDLESS BEACHES.
IMMERSED IN THE BORDEAUX VINEYARDS, IT
OFFERS A UNIQUE SETTING WHERE
AUTHENTICITY AND GENEROSITY MEET.
DURING A TREATMENT DEDICATED TO YOUR
WELL-BEING, YOU WILL IMMERSE YOURSELF IN
A MOMENT OF RELAXATION AND ABSOLUTE
LETTING GO. 



LES SOINS VISAGE
SOIN VISAGE FONDAMENTAL
Soin essentiel par excellence, ce soin révèle l’éclat naturel de votre peau.
Retrouvez une peau lisse et lumineuse grâce à un nettoyage en profondeur, un
masque et un modelage liftant pour un effet « bonne mine » instantané.

30 min : 70€ / 1h : 95€ 
-
ESSENTIAL FACIAL TREATMENT
The ultimate essential treatment, this facial reveals your skin's natural radiance.
Enjoy smooth, glowing skin thanks to deep cleansing, a mask and a lifting massage
for an instant healthy glow.
30 mins: €70 / 1h: €95 

MASSAGE DU VISAGE KOBIDO
Soin activateur de fermeté agrémenté de pierres semi-précieuses, le GUA SHA en
Quartz Rose. Révèle instantanément l’éclat de votre peau, tonifie, et relaxe. Idéal
pour lisser la peau, redessiner les contours du visage et défatiguer le regard. 

30 min : 70€ / 1h : 95€ 
-
KOBIDO FACIAL MASSAGE
A firming treatment enhanced with semi-precious stones, rose quartz GUA SHA.
Instantly reveals your skin's radiance, tones and relaxes. Ideal for smoothing the
skin, redefining the contours of the face and refreshing the eyes. 
30 mins: €70 / 1h: €95 



LES SOINS DU CORPS
MASSAGE DÉCONTRACTANT MUSCULAIRE  
Libérant le corps des tensions grâce à des manœuvres profondes, ce massage est idéal pour la
récupération sportive. Une expérience complète pour dénouer les tensions et détendre
intensément le corps. Recommandé pour ceux qui apprécient les massages appuyés.  

1h : 95€ / 1h30 : 110€ 
-
MUSCLE RELAXATION MASSAGE 
This massage releases tension in the body through deep movements and is ideal for sports
recovery. A complete experience to release tension and intensely relax the body. Recommended
for those who enjoy deep tissue massages. 
1h: €95 / 1h30: €110 

MASSAGE RELAXANT  
Inspiré du massage californien, ce massage est parfait pour relâcher les tensions quotidiennes et
inviter le corps à une profonde détente. Grâce à ses mouvements fluides, ce soin procure une
sensation de bien-être immédiat et une douce évasion. 

1h : 95€ / 1h30 : 110€
-
RELAXING MASSAGE 
Inspired by Californian massage, this massage is perfect for releasing everyday tension and inviting
the body into a state of deep relaxation. With its fluid movements, this treatment provides an
immediate feeling of well-being and a gentle escape.
1h: €95 / 1h30: €110 



LES SOINS DU CORPS
MASSAGE MAMA GLOW
Offre aux futures mamans une bulle de bien-être apaisante. Un massage enveloppant à l’huile
d’amande douce pour soulager les tensions musculaires et stimuler la circulation. Ce massage est
recommandé à partir de 3 mois de grossesse.

1h : 95€
-
MAMA GLOW MASSAGE
Offers expectant mothers a soothing bubble of well-being. An enveloping massage with sweet
almond oil to relieve muscle tension and stimulate circulation. This massage is recommended from
3 months of pregnancy onwards.
1h: €95

MASSAGE SIGNATURE À L’HUILE PRODIGIEUSE® NUXE
Idéal pour une détente profonde, son rythme est lent, et les gestuelles réconfortantes et
enveloppantes dénouent les tensions et apaisent le mental. Élaboré spécialement pour le Château
Réal, ce soin exceptionnel est conçu pour se ressourcer pleinement et retrouver la sérénité.
1h : 110€ / 1h30 : 130€
-
SIGNATURE MASSAGE WITH NUXE PRODIGIOUS OIL®
Ideal for deep relaxation, this slow-paced massage uses comforting, enveloping movements to
release tension and calm the mind. Developed especially for Château Réal, this exceptional
treatment is designed to fully rejuvenate and restore serenity.
1h: €110 / 1h30: €130



LES SOINS DU CORPS
MASSAGE SUR-MESURE 
Soin façonné à la carte, en fonction de vos besoins. Pour un soulagement profond et durable, il
peut être ciblé ou global, relaxant, enveloppant ou énergisant.

1h : 110€ / 1h30 : 130€
-
TAILOR-MADE MASSAGE 
A treatment tailored to your needs. For deep and lasting relief, it can be targeted or comprehensive,
relaxing, enveloping or energising.
1h: €110 / 1h30: €130

MASSAGE DRAINANT SCULPTANT BODY ELIXIR
Ce soin corps permet de drainer et d'améliorer le réseau sanguin, lymphatique et veineux selon la
méthode Renata Franca. Une heure entre les mains de nos expertes vous apportera une sensation
de légèreté dans tout le corps. Les manipulations dynamiques sculptent la taille et permettent
d’atténuer la cellulite.

1h : 115€
-
BODY SCULPTING DRAINAGE MASSAGE ELIXIR
This body treatment drains and improves the blood, lymphatic and venous systems using the
Renata Franca method. An hour in the hands of our experts will leave you feeling light all over.
Dynamic manipulations sculpt the waist and help reduce cellulite.
1h: €115



RÉSERVEZ / BOOK NOW
LE CHÂTEAU RÉAL

TÉL. : +33 (0)6 66 16 71 13
MAIL : CONTACT@LECHATEAUREAL.COM

SOINS NON DISPONIBLES À LA CLIENTÈLE EXTÉRIEURE
SERVICES NOT AVAILABLE TO EXTERNAL CLIENTS


